

Medienkonferenz
Klimaschutz. Die Wirtschaft handelt
Mittwoch, 28. November 2007

Es gilt das gesprochene Wort

Klimaschutz. Die Industrie ist aktiv.

Rudolf Hug, VR-Präsident HT-Holding, Mitglied des Vorstandsausschusses Swissmem,
Präsident der economiesuisse-Kommission für Energie und Umwelt

Sehr geehrte Damen und Herren

Nachdem Sie diese eindrücklichen Beispiele freiwilliger Massnahmen gesehen haben, möchte ich mich als KMU-Unternehmer und Vertreter der MEM-Industrie (Maschinen-/Elektro-/Metallindustrie) an Sie wenden. Klimaschutz ist für diese Unternehmen eine Herausforderung. Gleichzeitig bietet sich auch eine grosse Chance, national und international mit innovativen technologischen Lösungen zur Bekämpfung des Klimawandels beizutragen. Es gibt mittlerweile eine grosse Zahl von schweizerischen Unternehmen, die in diesem Bereich erfolgreich tätig sind. Effiziente Energieverwendung, Nutzung erneuerbarer Energien, klima- und umweltschonender Transport und Umwandlung von Energie sind Anwendungsbereiche, in denen sich die schweizerische Industrie profiliert hat.

Es ist wichtig, dass der Werkplatz Schweiz weiterhin und in zunehmendem Masse diese für den Klimaschutz wichtigen Aufgaben wahrnehmen kann. Wir können die anstehenden Probleme nicht mit einschneidenden Beschränkungen, sondern nur über Verhaltensänderung, insbesondere aber auch mit Hilfe von neuen Technologien bewältigen. Wir sollten Sorge zum Werkplatz Schweiz tragen. Letztlich steht der Werkplatz nicht nur für die Fähigkeit Probleme zu lösen, sondern auch für die Sicherung von Arbeitsplätzen und Wohlstand.

Ich bin nun gerne bereit, Ihre Fragen auch zu den vorhergehenden Referaten entgegenzunehmen.